



Belén Prado visita el centro de la Fundación Bobath con motivo del Día Mundial de la Parálisis Cerebral

## La Comunidad destina 2,85 millones anuales a atención especializada de personas con parálisis cerebral

- El Gobierno regional cuenta con 205 plazas en la región, 71 de ellas para atención temprana a menores de 6 años

**6 de octubre de 2017.**- La Comunidad de Madrid destina 2,85 millones de euros anuales a la atención especializada de personas con parálisis cerebral, a través de 205 plazas concertadas con entidades integradas en ASPACE Madrid, de las que 71 son de atención temprana a menores de 0 a 6 años.

Con motivo del Día Mundial de la Parálisis Cerebral, la viceconsejera de Políticas Sociales y Familia, Belén Prado, ha visitado hoy el Centro de Día de la Fundación Bobath, que desarrolla un método propio de atención a personas con parálisis cerebral para mejorar su calidad de vida y la de sus familias.

El centro de día ofrece talleres ocupacionales, formación no reglada y tratamientos individuales dirigidos a lograr un nivel óptimo de salud y bienestar de sus usuarios, mejorando su autoestima y autonomía personal.

En 2016 se puso en marcha un programa piloto de preparación para el empleo, destinado a personas mayores de 18 años con parálisis cerebral y con interés por incorporarse al mercado laboral.

La Fundación Bobath cuenta, además, con un centro de atención temprana y un colegio de educación especial, cubriendo todas las necesidades de personas afectadas por parálisis cerebral o daño cerebral sobrevenido.

La metodología de trabajo en el centro de atención temprana se basa en un método propio centrado en el niño, la familia y un equipo multidisciplinar que atiende todas las dimensiones: sensoriomotora, cognitiva y social. El objetivo es desarrollar el potencial del niño al máximo y en el menor tiempo posible, ya que a esta edad temprana cuenta con una plasticidad cerebral que le ayuda a conseguir un mejor pronóstico con mayores expectativas de éxito.

A este respecto, Belén Prado ha destacado que este centro “es un claro reflejo del compromiso que tiene el Gobierno de Cristina Cifuentes con las personas más vulnerables, en este caso concreto con la atención especializada y de máxima calidad que se presta a personas con parálisis cerebral”.

## ESTRATEGIA DE ATENCIÓN A LA DISCAPACIDAD

Asimismo, la viceconsejera de Políticas Sociales y Familia ha recordado que el Gobierno regional está trabajando en la elaboración de la Estrategia Madrileña de Atención a Personas con Discapacidad 2017-2021, que contendrá medidas concretas para seguir avanzando en la especialización de recursos y en la atención que se ofrece a estas personas.

Precisamente, ASPACE Madrid forma parte del grupo de trabajo constituido en el seno del Consejo Asesor de Personas con Discapacidad, para el estudio de propuestas relativas a la nueva Estrategia de la Comunidad de Madrid.

Por último, Belén Prado ha resaltado la necesidad de que todas las personas, con independencia de sus capacidades, participen plenamente en todos los ámbitos de la vida social y disfruten de los mismos derechos, libertades y obligaciones.

“Por eso me gustaría lanzar un mensaje de sensibilización a la sociedad, para tomar conciencia sobre la situación de las personas con parálisis cerebral, sus necesidades y derechos, para que entre todos sigamos avanzando por su plena inclusión social”, ha concluido.